

Portada

Semanario Independiente de Información y Cultura



Rolando Gómez de Cárdenas

Director



Editorial

Acogida a la Franquicia Postal e Inscripta como Correspondencia de Segunda Clase en la Administración de Correos de Banes.

Redacción, Administración y Talleres propios:

Calle 10 de Octubre No. 3
Apartado de Correos No. 35
Banes, Cuba.

Precio del Ejemplar:

Corriente: \$0.15

Atrasado: \$0.20

Suscripciones:

Mensual \$0.50

Precio por un año \$5.00

NOTA: La Dirección de PORTADA no se hace responsable de los artículos firmados, de cuyo contenido responden sus autores.

Año 1 Núm. 32

NOVIEMBRE 10. DE 1953



EN la prensa cubana se ha publicado últimamente, que en el Consejo Consultivo ha encontrado fuerte oposición el reemplazo de la estatua del Rey Fernando VII, por la del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes.

Son cosas veredes del Cid; pero ahí está la noticia y el contrasentido.

Ignoramos quienes fueron los consejeros consultivos que se opusieron a esa reparadora injusticia; pero es preferible ignorarlo. O no conocen historia o están obrando en defensa de sabe Dios que malvados propósitos de regresión y escurantismo.

¿Es posible que todavía tenga defensores este Rey déspota y traidor que fué el culpable de la intromisión de Napoleón en España, abdicando a favor del Emperador el trono de su país?

¿Es que puede tener partidarios entre los cubanos quien proclamó el absolutismo y solo dejó en su país la guerra civil?

Nuestro distinguido amigo y prestigioso historiador, Emilio Roig de Leuchsering, ha insistido con cívica reiteración, de la necesidad de cambiar de su pedestal a este Rey que tan malo fué con los cubanos, para poner en su lugar al olvidado Padre de la Patria, el integérrimo patriota Carlos Manuel de Céspedes. No le ha acompañado el patriotismo de los cubanos y por eso Carlos Manuel de Céspedes, nuestro Primer Presidente de la República en Armas; el mismo que al proclamarse contra el poderío español, al confrontar los reveses de aquella revolución que iniciara en Yara, el 10 de Octubre de 1868, dijera en frases que ha recogido la historia: "Aun quedamos doce hombres: bastan para hacer la Independencia de Cuba".

Ojalá que Carlos Manuel de Céspedes tenga la estatua que se merece, él, que solo tiene allá en su Bayamo que supo incendiar, un busto pequeño en el parque de la histórica ciudad, hecho por cubanos dignos y agradecidos.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA